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第７回沼津市議会定例会 

 

一 般 質 問  

 

＊ 今定例会において、従来の「一括質問・一括答弁方式」以外の質問形式として、「一問一答方

式」及び「複合方式」を試行的に実施します。 

・「一括方式」：一括質問・一括答弁方式で行う。 

・「一問一答方式」：１回目の質問から、全て一問一答方式で行う。 

・「複合方式」：１回目の質問は一括質問・一括答弁方式で行い、２回目以降の質問を一問一答方

式で行う。 

 

平成２８年１２月５日、６日、７日 

順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

１ ９番 

植 松 恭 一 

 

＊一問一答方式 

１ 沼津駅鉄道高架事業について 

⑴ 市長が考える沼津市の4年後の姿について 

⑵ 高架事業の経済性について 

⑶ 検証チームの役割について 

① メンバーについて 

② 決定時期について 

⑷ 推進派議員とのかかわりについて 

２ 東駿河湾環状道路西区間の推進について 

⑴ これまでの経緯と必要性について 

⑵ 今後の期成同盟会での役割について 

⑶ 西区間延長（富士）について 

⑷ これを利用した市北西部の発展について 

３ 副市長人事及び職員人事 

⑴ 市職員に対する市長の評価と感想 

⑵ 副市長人事について 

⑶ 職員人事について 

４ 市長就任後の市政への見方の変化について 

市  長 

副 市 長 

２ ２番 

久 保 田 吉 光 

 

＊複合方式 

１ （仮称）ららぽーと沼津について 

⑴ ららぽーとの進出計画に対する市長の認識

について 

２ 香陵公園周辺整備事業について 

⑴ 香陵公園周辺整備事業の推進に向けた市長

の認識について 

３ 駿河湾沼津スマートインターチェンジについ    

て 

⑴ 平成29年3月開通に向けた現在の進捗状況

について 

市  長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

３ １番 

尾 藤 正 弘 

 

＊一括方式 

１ 市民サービスの向上について 

⑴ こども医療費等の手続の一本化について 

⑵ 市民窓口事務所におけるこども医療費等の

手続について 

２ 香貫地域における水環境の保全について 

３ スポーツ施策について 

⑴ トップアスリート発掘・育成事業について 

⑵ 「アスルクラロ沼津」と本市との今後のか

かわり方について 

４ 公金の入札について 

⑴ 工事関係の業務委託における最低制限価格

制度の導入について 

⑵ 小中学校の修学旅行について 

５ 消費者被害の未然防止策について 

⑴ 「くらし支えあい条例」の本市における導

入の是非について 

６ 若者の意見を聞く場の充実について 

市  長 

教 育 長 

関係部長 

４ ４番 

霞  惠 介 

 

＊一括方式 

１ 市長の目指す教育と子育ての沼津の考えにつ

いて 

⑴ 現在の沼津の教育と子供たちの姿について 

⑵ 沼津の教育に求める新たな施策について 

 ① 小中学校におけるＩＣＴ教育の充実につ

いて 

⑶ 教育環境整備について 

① 学校の統廃合を考慮した新校舎の建築の

必要性について 

② 教育予算増額の必要性について 

③ 普通教室へのエアコン設置の必要性につ

いて 

④ 洋式トイレの整備事業の内容について 

⑤ 洋式トイレの 100％化について 

市  長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

５ 15番 

深 田  昇 

 

＊一問一答方式 

１ 高尾山古墳の保存と都市計画道路（沼津南一

色線）の整備の両立について 

⑴ 高尾山古墳について 

① 古墳に対する認識について 

② 史跡指定について 

③ 古墳の活用について 

④ 古墳の現地保存に向けた取り組みについ 

 て 

⑵ 都市計画道路（沼津南一色線）について 

① 道路に対する認識について 

② 県公安委員会との協議について 

③ 道路建設に向けた取り組みについて 

⑶ 両立に対する声と、周知や理解の醸成につ

いて 

① 市民や各種団体からの声について 

② 市民への周知について 

③ 地元への周知や理解の醸成について 

⑷ 古墳と道路の両立について 

① 両立のための課題について 

② 今後の進め方について 

市  長 

６ 16番 

梶  泰 久 

 

＊複合方式 

１ 県東部における本市の役割と近隣市町との連

携について 

⑴ 県東部における本市の役割とビジョンにつ

いて 

⑵ 近隣市町との広域行政と合併について 

① 広域行政の必要性と具体的な政策につい  

 て 

② 合併問題に対する認識と取り組みについ 

 て 

⑶ 中核市への取り組みについて 

２ 所信表明における基本方針について 

⑴ 沼津全体の産業振興の推進策について 

市  長 

７ 17番 

原  信 也 

 

＊複合方式 

１ 平成29年度予算編成の考えについて 

⑴ これまでの財政運営の評価について 

⑵ 市長が言う財政改革とは何か 

 ⑶ 市政の継続性についての認識は 

⑷ 期間が限られる中での編成作業について 

市  長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

８ 23番 

加 藤 元 章 

 

＊複合方式 

１ 本市の産業振興とＩＴ企業誘致 

⑴ 本市産業全般の動向に関する認識 

⑵ 本市におけるＩＴ産業の位置づけと認識 

⑶ ＩＴ企業誘致の考え方、具体的戦略と成果

見通し 

⑷ 地場産業に対する認識と振興策 

２ 沼津駅周辺総合整備事業への取り組み方針 

⑴ 鉄道高架事業ほか各事業の認識と取り組み

方針 

⑵ 事業費等財政面への課題の認識 

⑶ 新貨物ターミナル用地買収への対応方針 

⑷ ＪＲ及びＪＲ貨物への工事協定締結の扱い 

⑸ 南北自由通路設置への考え方 

３ 本市財政面からも重要な下水道計画区域の見

直し 

⑴ 本市下水道事業の経営状況の認識 

⑵ 現状ベースでの今後の整備計画及び事業費

見通し 

⑶ 計画区域の見直しに向けた検討状況 

市  長 

関係部長 

９ 10番 

加 藤 明 子 

 

＊一問一答方式 

１ 市長の政治姿勢について 

⑴ 「世界一元気な沼津」について 

① 市長の世界一元気なまちの定義について 

② 「世界一元気な沼津」の姿について 

③ 実現に向けた具体的な施策について 

⑵ 公民連携推進のまちづくりについて 

① 市長の認識について 

② リノベーションまちづくり推進事業につ

いて 

③ 民間支援まちづくりファンド事業につい 

 て 

市  長  

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

10 ３番 

小 澤  隆 

 

＊一括方式 

１ 本市の廃棄物処理について 

⑴ 沼津市新中間処理施設整備基本計画につい

て 

⑵ 新中間処理施設の周辺住民との話し合いの

状況について 

⑶ 埋め立てごみの処理について 

 ⑷ 植田最終処分場について 

  ① 現状についての市長の認識 

  ② 埋立地の扱いについて 

  ③ 埋立地の延命について 

２ 国際交流について 

⑴ カラマズー市及び岳陽市との交流について 

⑵ 台湾南部やインドネシアとの交流について 

市  長  

関係部長 

11 12番 

髙 橋 達 也 

 

＊一問一答方式 

１ 市長の政治姿勢について 

⑴ 本市の公共交通の重要性に関する市長の認

識について 

① 現状の認識について 

② 地域の要望について 

 ア バス路線の整備について 

⑵ 本市への大型商業施設進出に対する考えに

ついて 

 ① 土地利用の見直しの経緯について 

 ② 中心市街地の活性化との関係について 

市  長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

12 11番 

渡 邉 博 夫 

 

＊一問一答方式 

１ 市長の政治姿勢について 

⑴ 沼津市まち・ひと・しごと創生人口ビジョ

ンについて 

① 人口動向分析について 

② 将来人口の推計と分析について 

③ 人口の変化が地域の将来に与える影響に

ついて 

④ 目指すべき将来の方向とまちの姿につい   

 て 

⑵ 沼津市まち・ひと・しごと創生総合戦略に

ついて 

① 地方創生に向けた基本的視点について 

② 基本目標と施策の方向について 

⑶ 市長の教育委員会制度に対する認識につい  

 て 

① 総合教育会議の主宰者としての認識につ

いて 

② 教育長の任命権に対する認識について 

③ いじめに対する認識とその対策について 

④ 沼津市教育大綱について 

ア 目的及び基本的な方向性について 

イ 基本的な方策について 

⑤ 本市における小中一貫教育の推進につい 

 て 

市  長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

13 27番 

城 内  務 

 

＊一問一答方式 

１ 「市民参加型の長期ビジョンの作成」につい     

 て 

⑴ 第4次沼津市総合計画について 

① 総合計画の認識について 

② 後期推進計画の認識と今後の取り組みに

ついて 

③ 総合計画策定時の市民参画の仕組みと経

過について 

⑵ 「市民参加型の長期ビジョン」の位置づけ

について 

⑶ 「市民参加型の長期ビジョンの作成」と現

計画策定の仕組みの相違点について 

２ 沼津駅鉄道高架事業の取り組みについて 

⑴ 沼津市総合開発計画報告書の認識について 

⑵ 静岡県による沼津駅鉄道高架事業の検証と

見直しについて 

① 高架ＰＩプロジェクトの認識について 

② ＰＩ委員会報告書に対する認識について 

③ 高架ＰＩプロジェクトの運営方法に対す

る認識について 

④ 県知事の事業選択と事業の推進方針に対

する認識について 

⑶ 「鉄道高架事業の点検・見直し」について 

① 「検証チーム」への静岡県と国のかかわ

りについて 

② 「検証チーム」の選任方法と公正公平な

点検・見直しの方法について 

⑷ スピード感のある本事業の進捗について 

３ 福祉政策について 

⑴ 障害者差別解消法に基づく本市の対応につ

いて 

① 法律の施行後の対応状況について 

② 支援地域協議会の設置状況について 

③ 本市独自の条例の制定について 

⑵ 福祉専門職（社会福祉士・精神保健福祉

士）の登用について 

① 福祉専門職に対する認識について 

② 本市の登用状況について 

③ 今後の採用計画について 

市 長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

14 13番 

片 岡 章 一 

 

＊一問一答方式 

１ 子育て世代が住みやすいまちづくりについて 

⑴ 子育て世代が住みやすいまちづくりの考え

方、進め方について 

⑵ こども医療費の無料化について 

① 目的と効果について 

② これまでの取り組みと今後の考え方につ  

 いて 

③ 内容について 

④ 財源の見通しについて 

⑶ 未就学児への子育て支援について 

① 市・私保育料の平準化について 

② 保育料軽減及び幼稚園就園奨励費の拡充

について 

③ 乳幼児の待機児童対策について 

２ 本市への大学誘致について 

⑴ 過去の大学誘致の経緯について 

⑵ 新たに大学を誘致する目的について 

⑶ 学部や学科について 

⑷ 立地場所について 

⑸ 今後の誘致の取り組みについて 

３ 2020年東京パラリンピックに向けた本市の取

り組みについて 

⑴ 今後の周知について 

⑵ パラ競技の養成や指導者・ボランティアの

育成について 

⑶ パラ競技者への今後の支援について 

⑷ 今後の障害者スポーツ普及への取り組みに

ついて 

市 長 

教 育 長 

関係部長 

15 14番 

長 田 吉 信 

 

＊一括方式 

１ 市長の政治姿勢について 

⑴ 生涯学習の充実について 

① 市立図書館の充実について 

ア 図書館のあるべき姿について 

イ 図書館の充実について 

ウ 指定管理者制度の導入について 

エ 図書館の充実に向けての取り組みにつ

いて 

⑵ 災害に強いまちづくりについて 

① 防災・減災対策について 

ア 防災・減災対策の認識と今後の取り組

みについて 

イ 築山についての認識と今後の取り組み

について 

市 長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

16 ７番 

江 本 浩 二 

 

＊一問一答方式 

１ 沼津市新中間処理施設整備基本計画について 

⑴ 平成28年1月に発表された計画変更につい  

 て 

① 変更の内容 

② 変更の背景 

③ 変更の妥当性 

⑵ 基本計画の変更発表から現在に至るまでの

進捗状況について 

① 社会状況の変化 

② 計画の再見直し 

⑶ 基本計画に対する当局の認識について 

① 社会状況の見通し 

② 財政状況の見通し 

市 長 

関係部長 

17 ６番 

殿 岡  修 

 

＊一括方式 

１ 鉄道高架事業について 

⑴ 新貨物ターミナル予定地の用地買収につい        

 て 

⑵ 事業の方針決定への市民参画について 

２ 最終処分場について 

⑴ 現最終処分場（植田地区）の現状と今後の

見通しについて 

⑵ 新最終処分場の候補地の選定について 

市 長 

関係部長 

18 ５番 

山 下 富 美 子 

 

＊一括方式 

１ 市長の政治姿勢について 

⑴ 世界一元気な沼津について 

⑵ 財政の見える化について 

⑶ 意思決定の透明性と説明責任について 

⑷ 自然環境保全への取り組みについて 

⑸ 総合教育会議への基本姿勢について 

市 長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

19 ８番 

梅 沢  弘 

 

＊一問一答方式 

１ 市長の政治姿勢について 

⑴ 鉄道高架事業の検証 

① 民意の検証 

 ア シール投票と署名活動 

 イ 世論調査とアンケート調査 

 ウ 住民投票 

② 財政の検証 

   ア 有識者による第三者機関の設置 

③ 事業の正当性の検証 

ア 静岡地裁への提訴 

④ 費用対効果の検証 

⑵ 市政の緊急課題 

① （仮称）ららぽーと沼津の検証 

② 現市民体育館の検証 

⑶ 行財政改革への具体的施策 

① 非正規職員の賃金増に向けた財源確保の

施策について 

② 補助金の見直し 

③ 借金時計の設置 

市 長 

関係部長 

20 21番 

中 田 孝 幸 

 

＊一括方式 

１ 市長の政治姿勢について 

⑴ 選挙結果について 

① 市民の思いをどう受けとめたのか 

② 市民の市政参加の具体化について 

③ 情報公開の充実をどう図るのか 

⑵ 市長の言う鉄道高架事業の検証について 

① 検証の意義と市長の責務について 

② 検証の手法と市民合意について 

③ 検証経過の全面公開について 

④ 実施済み事業の検証について 

ア 沼津駅周辺総合整備事業について 

イ イーラｄｅについて 

⑤ 高次都市機能の導入について 

⑥ 高架事業の工事期間のリスクについて 

市 長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

21 22番 

川 口 三 男 

 

＊一括方式 

１ 「世界一元気な沼津」をつくるための市長の

ビジョンについて 

⑴ 何をもって「世界一元気な沼津」とするの

か。市民生活の内容についての評価や認識 

⑵ 優先課題としての人口減少や安定した財政

確保に対する評価や認識 

① 財源配分と効果的な使い方の認識につい  

 て 

② 生産年齢人口の確保と定住化支援の諸施

策の内容について 

③ 市税収入の継続的な安定確保についての

見通しの認識について 

⑶ 今後の公共施設のあり方や上下水道等の維

持管理、また、社会保障施策等の支援策の考

え方と財政確保について 

⑷ 新貨物ターミナル用地地権者や富士見町住

民の心情についての評価や認識について 

市 長 

22 20番 

水 口  淳 

 

＊一括方式 

１ 戸田地域の課題について 

⑴ 県道沼津土肥線整備促進について 

⑵ 戸田造船郷土資料博物館と深海生物館の移

転先について 

⑶ 戸田Ｂ＆Ｇ海洋センタープール棟改修工事

について 

⑷ 戸田・沼津間のバス運行増便について 

⑸ 旧国民宿舎伊豆戸田荘と旧戸田庁舎の活用

について 

 ⑹ 過疎債の活用について 

 ⑺ 東京大学伊豆・戸田マラソン大会の開催に

ついて 

２ 沼津市とロシアとの姉妹都市提携について 

３ 大沼市長の選挙公約について 

⑴ 鉄道高架事業について 

⑵ 観光産業について 

⑶ 防災対策について 

市 長 

 


